

L'Équateur demandera au Parlatino d'analyser les cas du Brésil et du Venezuela



Quito, 4 juin, (RHC).- La présidente du Parlatino – le Parlement Latino-américain-, Gabriela Rivadeneira, a fait savoir que l'Équateur demandera auprès de cette instance, l'analyse et une prise de position sur la situation créée au Brésil et au Venezuela, par leurs Parlements respectifs.

Gabriela Rivadeneira a rappelé que l'Assemblée Nationale de l'Équateur a adopté une résolution qui appelle l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines à être garante du peuple et à appuyer le respect des institutions démocratiques.

La présidente du Parlement équatorien a déclaré que l'un des articles de cette résolution exhorte le Parlatino à fixer sa position au sujet du procès politique contre la présidente du Brésil Dilma Rousseff et à sommer le Congrès de ce pays de respecter la volonté de ses citoyens.



Radio Habana Cuba